## Bürgerverein Köln-Dellbrück e.V. --- Geschäftsbericht für das Jahr 2017--

Bericht des Vorstandes zur Jahreshauptversammlung am 15.6.2018

Mitgliederzahl zum 31.12.2017 : 362 Mitglieder

Vorstand und Beirat trafen sich regelmäßig zu insgesamt 12 Sitzungen. Der Stammtisch des Bürgervereins fand einmal im Monat am 2. Mittwoch statt.

Für Mitglieder und Gäste fanden folgende weiteren Veranstaltungen statt:

20.1.2017 Neujahrsempfang im Pfarrheim St. Josef

9.6.2017 Jahreshauptversammlung im Pfarrheim St. Josef

10.6.2017 Familienspaziergang mit anschliessendem Grillen im Schrebergarten

19.10.2017 Besichtigung der Müllverbrennungsanlage der AWD Köln

4.11.2017 Führung über den alten Dellbrücker Friedhof mit Gerd Fuchs u. R. Maier

16.12.2017 Traditionelle Musik am Brunnen mit verschiedenen Musikruppen

Neben den beschriebenen Aktivitäten für unsere Mitglieder und Gäste hat sich der Vorstand und der Beirat im Jahresverlauf mit zahlreichen Themen beschäftigt, die alle Dellbrücker Bürgerinnen und Bürger betreffen. Hierzu gehörten vor allem folgende Themen:

Neugestaltung und Aktualisierung unseres Internetauftrittes
Anpassung unserer Satzung an die neue Rechtssprechung
Laufende Betreuung des offenen Bücherschrankes und des Brunnens
Aufbau und Vertiefung von Kontakten zu den örtl. Vereinen und zum Zollkriminalamt
Fortsetzung der Zusammenarbeit mit dem Förderkreis Rechtsrheinisches Köln e.V.
Umbenennung der geplanten Erschliessungsstrasse in das neue Wohngebiet an der
Wiesenstrasse von Elisabeth-Moses-Strasse in Seels Klosterhöfchen zur
Erinnerung an die historische Hofanlage an dieser Stelle.

Die nachfolgenden Einzelthemen wurden regelmäßig im Vorstand weiter besprochen:

Neugestaltung Marktplatz, Umgestaltung der Dellbrücker Hauptstrasse, Sanierung des Thurner Hofes, Auswirkungen der Baustelle Belgische Schule auf den örtl. Verkehr, Allgemeine Neubautätigkeit in Dellbrück und ihre Auswirkungen auf die Infrastruktur in Dellbrück, Umbau und Erweiterung des Senioren-Zentrums an der Dellbrücker Hauptstrasse.

Die wirtschaftliche Situation des Vereins ist in einem gesonderten Bericht des Kassierers dargestellt.

Der Vorstand dankt allen Mitgliedern des Beirates für ihre Mitarbeit und den an der Abwicklung unseres Jahresprogramms beteiligten Mitgliedern für ihr Engagement.

Köln den 15.6.2018 Der Vorstand